
ANEXO
ATA DA ASSEMBLEIA DEPARTAMENTAL DA ENGENHARIA DE CONTROLE E

AUTOMAÇÃO

Aos onze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e dois, às nove horas e 15
minutos,  realizou-se  por  videoconferência  (https://meet.google.com/mpi-vvfe-yei), a
Assembleia  Departamental  da Engenharia  de Controle  e Automação da Escola  de
Minas, sob a presidência da Chefe do DECAT / EM, Adrielle de Carvalho Santana,
estando presentes os seguintes membros: Agnaldo José da Rocha Reis, Alan Kardek
Rêgo Segundo, Bruno Nazário Coelho, Bruno Randazzo Baroni, Fernando dos Santos
Alves Fernandes, Karla Boaventura Pimenta Palmieri, Luciana Gomes Castanheira e
Paulo  Marcos  de  Barros  Monteiro  I  –  EXPEDIENTE: 1°)  Comunicações:  A  Sra.
Presidente  iniciou  os  trabalhos  passando  a  palavra  ao  convidado  Diego  Miranda
Machado  Maia,  coordenador  de  Contabilidade  da  UFOP,  que  informou  que  a
coordenação de Contabilidade está com um projeto de extensão: “Doe seu imposto de
renda”, onde o cidadão pode doar parte do seu imposto de renda devido, ao fundo da
infância e adolescência das cidades de Ouro Preto ou Mariana. O projeto tem como
objetivo incentivar as pessoas a fazerem doações para os projetos cadastrados nesse
fundo. No site a seguir é possível encontrar todas as informações sobre o projeto.
https://www.impostosolidario.ufop.br/ ii)  Continuando, a Sra. Presidente informou que
já  está  liberado  no  sistema  MinhaUfop,  o  cadastramento  do  comprovante  vacinal
contra a COVID-19. E que todos devem fazê-lo.  iii) Pedindo a palavra,  a Prof. Karla
informou que ocorrerá no dia 26/03 as 10h:30min no Youtube, uma transmissão da
Escola de Minas para recepcionar os calouros.  iv)  Finalizando as comunicações, o
Prof. Agnaldo informou que já estão abertas as inscrições para o CBA 2022. Segue o
link  para  inscrições  e  informações:  https://ct.ufc.br/pt/xxiv-congresso-brasileiro-de-
automatica-cba-2022/ . II – ORDEM DO DIA: 1°) Análise e deliberação da ata do dia
09/12/2021:  a ata do dia 09/12/2021 foi disponibilizada e compartilhada no drive do
DECAT aos membros desta assembleia. Após discussões e sugestões de correção,
esta foi posta em votação e aprovada por unanimidade. 2°) Análise e deliberação da
Ata do dia 16/12/2022: a ata do dia 16/12/2021 foi disponibilizada e compartilhada no
drive do DECAT aos membros desta assembleia. Após discussões e sugestões de
correção, esta foi posta em votação e aprovada por 8 votos favoráveis e 1 abstenção.
3º) Análise  e  deliberação  dos  planos  de  ensino  das  disciplinas  CAT124  e
CAT166:  Os planos de ensino das disciplinas CAT124 e CAT166, ministradas pelo
professor  Bruno  Nazário  foram  apresentados.  Após  uma  breve  apresentação  do
professor Bruno, os planos foram postos em votação e aprovados por unanimidade.
4°)  Indicação  do  representante  do  DECAT  no  PROFICAM:  A  Sra.  Presidente
informou que foi solicitado pelo Mestrado Profissional em Instrumentação, Controle e
Automação de Processos de Mineração - PROFICAM a indicação de um membro do
DECAT  para  compor  o  Colegiado  do  PROFICAM,  em  substituição  ao  docente
Marcone  Jamilson  Freitas  Souza que  não  poderá  ser  reconduzido.  O  Prof.  Paulo
Monteiro foi o único candidato. Passando para o regime de votação, a indicação do
Prof.  Paulo  foi  aprovada  com  8  votos  favoráveis  e  1  abstenção.  5º)  Análise  e
deliberação  sobre  o  relatório  semestral  de  afastamento  do  professor  João
Carlos Vilela de Castro: A Sra. Presidente leu o parecer do orientador do professor
João Carlos. Após discussões e esclarecimentos, o relatório foi posto em votação e
aprovado por unanimidade.   III – OUTROS ASSUNTOS: A Sra. Presidente informou
que temos uma impressora a laser no departamento inutilizada e colocou a disposição
dos membros desta assembleia.  Considerando que a UFOP não se responsabiliza
nem  por  sua  manutenção  e  nem  por  compra  de  tonner,  a professora  Luciana
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demonstrou interesse. ii) Continuando, a Sra. Presidente informou que foi identificado
pelo prof. Bruno Nazário, em alguns planos de ensino aprovados, citações de ensino
remoto na metodologia de ensino dos planos. Foi solicitado a todos que verifiquem se
ainda há algum texto que cite o ensino remoto e que caso ainda exista, que estes,
sejam corrigidos e anexados novamente no drive. Foi sugerido que esta assembleia
autorize a Sra.  Presidente a aprovar os planos ajustados.  Posta em votação essa
sugestão foi  aprovada por unanimidade.  iii)  A pedido da secretária do DECAT,  foi
sugerido  que  o  atendimento  presencial  do  DECAT  no  retorno  se  dê  apenas  pelo
balcão com portas fechadas.  iv)  Finalizando a Sra. Presidente, informou que o prof.
Edson  sairá  do  DECAT  para  realizar  um  pós-doc  na  Inglaterra  e  por  isso  será
necessário a abertura de um processo seletivo para contratação de um novo professor
substituto.  Para  isso  é  necessário  a  criação  da  banca  do  processo  seletivo.  Os
seguintes docentes se candidataram: Titulares: Adrielle C. Santana, Bruno Baroni e
Paulo Monteiro; Suplentes: Alan Kardek, Luciana Castanheira e Bruno Nazário. Posto
em votação, a banca foi aprovada por unanimidade.  Nada mais havendo a tratar, a
Sra.  Presidente agradeceu a  presença de todos e encerrou a  sessão,  da qual  se
lavrou a presente ata que, se aprovada, será devidamente assinada por ela. 

_________________________________________________
ADRIELLE DE CARVALHO SANTANA

CHEFE DO DECAT
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